

かまた

学校だより 2月号 令和5年1月31日
 大田区立蒲田小学校
 ホームページアドレス
<https://ota-school.ed.jp/kamata-es/index.html>

共に生き 共に学ぶ

蒲田小学校 副校長 吉野 元也

2月になりました。まもなく立春がやってきます。初めて春の気配が訪れるという意味をもつ「立春」。まだまだ寒い日々が続く時季ですが、日差しの明るさや温かさに春の訪れを感じ始める頃となりました。

1月24日に行われました「東京都教育委員会人権尊重教育推進校 研究発表会」には、区内小中学校はもちろんのこと、区外からも教員142名の参加がありました。本校は平成15年度より指定を受けて以来、20年間にわたり人権教育の研究に取り組んでいます。全学級の授業公開の後に行われた講演会では、講師の玉川大学TAPセンター准教授 川本和孝先生から、本校の児童について、自他の大切さを互いに認め合おうとすることに加え、互いの価値観を認めた話し合いをしようとする姿勢が見られていたと評価をいただきました。人権尊重の精神が、児童に確実に育つています。学校のスローガンでもある「共に生き 共に学ぶ」のさらなる実現を目指し、引き続き人権教育を進めてまいります。

2月の行事予定



1	水	4時間授業 児童集会 補習教室(5年)
2	木	縦割り班活動(3組) 体力アップタイム(中学年)
3	金	日本語学級学習発表会(1回目)
4	土	補習教室(3~6年)
5	日	
6	月	ICT全校朝会 委員会活動 短縄週間(1~3年)始 補習教室(3年)
7	火	体力アップタイム(高学年) 薬物乱用教室(6年)
8	水	4時間授業 補習教室(6年)
9	木	日本語学級学習発表会(2回目) 体力アップタイム(高学年)
10	金	安全指導 短縄週間(1~3年)終
11	土	建国記念の日
12	日	
13	月	ICT全校朝会 クラブ活動(見学) 大田区漢字検定 短縄週間(4~6年)始
14	火	体力アップタイム(低学年) 社会科見学(5年)
15	水	音楽朝会 補習教室(6年)
16	木	避難訓練 体力アップタイム(低学年)
17	金	4時間授業 学校公開 短縄週間(4~6年)終
18	土	3時間授業 学校公開 音楽クラブ保護者発表 11:15
19	日	
20	月	ICT全校朝会 クラブ活動 縦割り班活動(1組) 補習教室(3年)
21	火	6年生を送る会 下校指導 13:45(1年)
22	水	保育園交流(第一蒲田) 補習教室(5年)
23	木	天皇誕生日
24	金	保護者会(高学年・五組) 縦割り班活動(2組)
25	土	補習教室(3~6年)
26	日	
27	月	ICT全校朝会 委員会活動(最終)
28	火	縦割り班活動(3組) 新1年生保護者説明会



2月の生活指導について

生活指導部 島田 聖也

～規範意識向上に向けて～

「時間を守る(規則正しい生活)」

「忘れ物・報告忘れ等ゼロ」キャンペーン

集団生活の中で時刻・時間を守ることはとても大切なことです。また、忘れ物をしないことや学校からの連絡・配布物をお家の人に伝えることも大切です。どちらもできる人になれるように、学校ではなぜ大切かの理由も伝えています。より意識を高めるために、ご家庭でも話題にしてください。ご理解・ご協力をお願いします。

生活目標「寒さに負けず元気よく過ごそう」

☆衣服の調節をする。

☆外で元気に遊ぶ。

☆手洗い、うがいをする。

ご家庭でも健康観察や早めの受診をよろしくお願ひします。

安全目標「交通規則を守ろう」

☆雨や雪の日の歩行の仕方に気を付ける。

☆信号や道路標識を守る。

☆正しい道路の歩行の仕方を身に付ける。

☆横断歩道や踏切を安全に渡る。



《給食費の引き落とし日》

1回目…2月17日(金)

2回目…2月27日(月)

今年度の引き落としは、2月が最終となっています。引き落としの確認ができなかった場合は、学校へ現金を直接持ってきていただいていますのでご承知おきください。

学校用務より

用務 (協和産業株式会社) 中川 佳祐

蒲田小学校の用務を担当して1年になりました。新型コロナウイルスの脅威が続くなか、去年は感染対策を講じつつ、ほぼ全ての学校行事を再開することが出来ました。

今年も子供たちが安心・安全で楽しい学校生活を送れるように願いながら、先生方・保護者様・地域の方々と協力・連携し、より良い学校運営の一助となれるよう毎日の業務に努めてまいりますので、宜しくお願い致します。

かまたの子供たち

一年間の思い出 五組 日本語通級児童

五組

- 野毛山動物園の遠足で動物がたくさん見られて嬉しかったです。
- みかん狩りでみかんをたくさん食べました。美味しかったです。
- いつも休み時間になると五組のみんなで鬼ごっこをしました。楽しかったです。
- 算数の勉強が大好きになりました。
- お楽しみセラピーで、プレゼントをもらったり遊んだりして楽しかったです。
- 跳び箱で4段が跳べるようになって嬉しかったです。
- かけ算ができるようになって嬉しかったです。
- 外遊びでみんなと鬼ごっこをしたのが楽しかったです。
- 体育でタグラグビーをして楽しかったです。
- アスレチックでターザンロープで遊んだのが楽しかったです。
- みんなの得意技を見るのが楽しかったです。次は自分の得意技を発表したいです。
- 自分で作ったカフートのクイズをみんなとやったら、色々な感想が出てきて嬉しかったです。
- みかん狩りでみかんを採るのが楽しかったです。
- 学習発表会でみんなと演奏して楽しかったです。
- 学習発表会でキーボードとバスマスターを弾けて嬉しかったです。
- 国立科学博物館で色々な展示をたくさん見られて楽しかったです。
- みかん狩りで食べたみかんが甘酸っぱくて美味しかったです。
- 連合移動教室で、他の学校の人々と一緒に手話をしたり、ゲームをしたりして楽しかったです。
- 連合移動教室で副リーダーをしました。2日間大変でした。
- 連合運動会の色別リレーで1位にはなれなかったけれど2位になれて嬉しかったです。



日本語学級

- 漢字を上手に書けるようがんばりました。もっとたくさん読めるようがんばりたいです。
- 書き初めをがんばりました。昔遊びで紙風船が楽しかったです。
- 日本語を使って友達や先生とたくさん会話ができるようになりました。
- 音読がじょうずにできるようになりました。昔遊びの羽根つきがうまくなりました。